

Irán condena intervención de Estados Unidos en asuntos internos de Bolivia



Teherán, 12 nov (RHC) Aabas Mousavi, vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores de Irán, condenó la intervención de Estados Unidos en los asuntos internos de Bolivia, como resultado de los cuales renunció el presidente Evo Morales.

Subrayó Mousavi que cualquier cambio por la fuerza y de manera ilegal, principalmente con interferencia extranjera, es condenable e inaceptable.

El portavoz afirmó que la república islámica considera que en todo caso se debe respetar la voluntad del pueblo boliviano mediante las urnas y con apego a la ley.

Por otro lado, aviones de combate de la Fuerza Aérea de Bolivia sobrevuelan la ciudad de La Paz mientras una multitudinaria marcha que enarbola la bandera de Bolivia y la Whipala - enseña indígena - avanza hacia el centro de esa urbe procedentes de El Alto y otros lugares del país.

La inmensa mayoría de los manifestantes se pronuncian contra el golpe al presidente Evo Morales.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207386-iran-condena-intervencion-de-estados-unidos-en-asuntos-internos-de-bolivia>



Radio Habana Cuba